

Point :

Mme la Maire, chers collègues,

Je profite de ce rapport d'activité sur le programme de réussite éducative pour élargir le débat sur la situation de nos écoles et collèges, et notamment sur le secteur Ouest de la ville. D'ailleurs, mes propos pourront être rattachés dans une certaine mesure au point 12 de l'ordre du jour, où il est question notamment des 3 écoles appartenant au REP Leclerc.

Aujourd'hui, le constat est alarmant dans le secteur Ouest de la ville.

Au mois de mars dernier, nous interpellions l'inspection académique sur l'éventuelle fermeture d'une classe au sein de l'école Victor Hugo. Malheureusement, nos craintes se sont avérées fondées depuis.

On ferme une classe dans un secteur, où le besoin d'instruction se veut prioritaire et on ouvre 7 classes ailleurs. Il ne s'agit pas d'opposer les différentes parties de la ville, mais je me permets de vous rappeler cette expression emprunter, justement, à Victor Hugo : *« ouvrez des écoles, vous fermerez des prisons »*.

Que faut-il alors comprendre, quand on ferme une classe et, peut-être un jour malheureusement, une école dans cette partie de la ville ?

Par ailleurs, le 9 juin 2018 nous avons sollicité l'attention de M. Berry, Président du Conseil départemental du Bas-Rhin, afin qu'il mette tout en œuvre et qu'il prenne des engagements ferme pour conserver l'ensemble des moyens financiers et humains alloués au collège Leclerc.

En effet, l'appartenance du collège Leclerc en REP a permis à des enfants schilikois de bénéficier d'un encadrement et d'un enseignement de qualité. La réponse laconique du ministère de l'éducation nationale, nous inquiète.

Aujourd'hui, il est important de maintenir le secteur Leclerc / Lamartine en REP car la mixité sociale qui en découle, ainsi que la réussite scolaire des enfants schilikois, nos enfants, sont de véritables enjeux de société.

En bref, le secteur Ouest est en train de devenir une friche éducative, aux dépens de nos enfants.